

Querido amigo/a,

Permítete que me dirija a ti ante la situación de maltrato sistemático al que las administraciones del Estado están sometiendo a nuestro pueblo, lo que ya empieza a ser insoportable.

A una Junta de Andalucía que en casi seis años no ha resuelto ninguno de los problemas que tenía y sigue teniendo nuestro pueblo, se le suma en este mandato una Diputación de Córdoba a la que solo le interesan los pueblos grandes y Córdoba capital.

Seguimos con una pésima red de **carreteras** autonómicas (A328 hasta Ventorros de Balerna o A333 hasta El Higueral, por ejemplo); colegios cerrados por **falta de inversiones**; en seis años no se ha construido **ni una vivienda social**; no sabemos cuándo ni cómo se construirá **el nuevo centro de salud** ni tenemos noticias sobre el interés mostrado por Salud en la Casa Ciudadana; los casos de dependencia tardan entre un año y medio y dos años en resolverse; y ahora nos quieren quitar el **Juzgado de Paz**.

La Diputación también nos ha recortado varios programas y ha reducido considerablemente la **financiación para nuestro municipio**, especialmente sangrante son la eliminación del "Córdoba 15" (250.000 euros), y el de **Empleo Social**, un programa que posibilitaba la contratación de entre 20 y 25 personas al año durante tres meses y que ahora serán tres o cuatro únicamente los beneficiarios. **Se han subido** además, algunas **tasas provinciales** como las de la basura un 40%. Mientras tanto, el presidente de la Diputación de todos y todas las cordobesas, se niega a recibirnos, desde que el 12 de septiembre de 2023 le solicitamos formalmente una reunión seguimos esperando respuesta.

En abril de 2024 tramitamos una solicitud de urgencia a la presidencia de la Diputación para una ayuda para la reparación del muro de la Puerta del Rey. Todavía seguimos esperando una respuesta.

Todos los proyectos importantes para nuestro municipio que dependen de la Diputación y que se van a ejecutar en este mandato **se han dejado para el bienio 26-27** con la finalidad de que no se finalicen en el mismo.

Somos además, el municipio principal afectado por el mayor embalse de Andalucía, no obstante la **Confederación Hidrográfica del Guadalquivir**, titular del mismo, **no ha acometido nunca ninguna inversión en nuestro municipio**. Caminos y cauces en un estado de completo y absoluto abandono, especialmente relevante es el mal estado del **camino del "Margen Izquierdo"** cuya reparación estaba comprometida en un convenio aprobado a principios de 2020, del que a estas alturas no tenemos noticias de cómo ni cuándo se va a ejecutar. Tan solo hemos recibido por parte del gobierno central un **ahogo constante de normativa burocrática** que retrasa los proyectos y nos asfixia

económicamente. Los ayuntamientos hoy día estamos prácticamente intervenidos por el Ministerio de Hacienda.

Mientras a todas las administraciones se les llena la boca hablando del reto demográfico y de la lucha contra la despoblación, nosotros continuamos con un goteo constante de pérdida de habitantes, ahora mismo el principal reto al que nos enfrentamos. Sin embargo, no podemos afrontarlo en solitario, ni Iznájar ni cualquier municipio como el nuestro. Necesitamos el apoyo del Estado central, de la Junta de Andalucía y de la Diputación Provincial. **A los que exigimos:**

1. Mayor autonomía a la hora de gestionar nuestros escasos recursos.
2. Que se tenga en cuenta la dispersión y la pérdida de población en el reparto de fondos.
3. Reparación inmediata de nuestras carreteras autonómicas y provinciales.
4. Reparación inmediata del camino del margen izquierdo del Embalse de Iznájar.
5. Construcción del nuevo centro de salud y frenar la degradación de nuestros servicios sanitarios.
6. Más inversiones en educación.
7. Construcción de viviendas sociales.
8. Rápida resolución de los casos de dependencia.
9. Más inversiones en desarrollo económico y social.

Por ello, **te invito a estar presente en la protesta que se llevará a cabo con el corte del puente Fernández el próximo de 5 de octubre de 2024, sábado, desde las 12 a las 14 horas.**

Esta es una acción que nada tiene que ver con intereses políticos. Las demandas aquí planteadas van destinadas a todas las administraciones, independientemente del color político que ostenten.

Es necesario que unamos nuestra voz contra la injusticia que se está cometiendo con Iznájar y sus aldeas.

Esperando contar con tu apoyo recibe un cordial abrazo.

Lope Ruiz López
Alcalde de Iznájar